

Dies Academicus vom 3. November 2022

Laudatio Alumna und Alumnus des Jahres 2022

Dr. iur. Ralph Hemsley, Präsident der ALUMNI Organisation

Die ALUMNI Organisation darf in Zusammenarbeit mit der Alma Mater zum dritten Mal eine Alumna und einen Alumnus des Jahres auszeichnen. Der Preis geht quasi exemplarisch an zwei von mehreren Tausend Absolventinnen und Absolventen der Universität Luzern.

Zuerst die Alumna des Jahres 2022 – ich zitiere aus der Urkunde:

«Frau Valérie Dittli hat im Frühjahrssemester 2016 den Masterabschluss der Rechtswissenschaftlichen Fakultät erlangt und anschliessend an der Universität Lausanne doktoriert. Seit April 2022 ist sie Staatsrätin des Kantons Waadt, wo sie auf Anrieb gewählt wurde und dem Departement für Finanzen und Landwirtschaft vorsteht. Durch ihren Einsatz für Gesellschaft, Wirtschaft und Politik trägt sie in besonderer Weise zur positiven Wahrnehmung der Universität Luzern in der Öffentlichkeit bei.»

Herzliche Gratulation, liebe Valérie!

Nun fahre ich fort mit dem Alumnus des Jahres 2022 und zitiere auch hier aus der Urkunde:

«Herr Patrick Huser hat im Dezember 2010 an der Theologischen Fakultät doktoriert. Als Delegierter des Internationalen Roten Kreuzes (IKRK) ist er in Kriegs- und Krisengebieten wie zum Beispiel in Afghanistan, Pakistan oder Syrien unterwegs. Durch seinen unermüdlichen humanitären Beitrag und seinen besonderen Einsatz für Menschen in den am schwersten zugänglichen Konfliktgebieten weltweit sowie durch seine vorgelebte Menschlichkeit trägt er massgeblich zur positiven Wahrnehmung der Universität Luzern im internationalen Umfeld bei.»

Herzliche Gratulation, lieber Patrick!

Patrick Huser kann leider heute nicht in Luzern sein. An seiner Stelle nimmt Mike Bacher den Preis entgegen.